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令和４年 第１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年１月２０日（木）

                          午後３時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  科学館長      髙 山 久美子

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（１０）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密

会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（１０）は秘密会で行う。



2 

（１）公有財産（土地）の引き継ぎについて

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）教育財産（建物）の解体について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市立科学館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和３年度川口市優秀教職員表彰被表彰者について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    保健室経営の業務内容は。

学務課長    養護教諭の事務をまとめて保健室経営と呼んでいる。具体的には、子ども

たちの受入れ体制の整備、教職員や学級との連携、学校医との対外的な連携

などに係る保健室の運営である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）令和３年度大貫海浜学園・水上自然教室校外学習終了報告について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    元郷中学校と神根中学校は未実施とのことだが、別の校外学習などを行う
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予定はあるか。

学務課長    各学校が独自に、２月中に川越方面へ日帰りでの校外学習を行う予定であ

る。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（８）卒業（園）式及び入学（園）式について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    卒業（園）式について、保護者の参列等、どのように式を行うのか。

指導課長    会場に入ることができるのは、教職員、卒業生、各家庭につき保護者１名

のみとし、それ以外の保護者に対しては別室にてオンライン中継を実施する。

在校生については、学校の判断としているが、今後の状況により変更となる

可能性もある。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（９）損害賠償請求事件について

【説 明】   （指導課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１１）学校医の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１２）学校医の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。
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６ 議 事

茂呂教育長 議案第１号及び議案第４号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１号及び議案第４号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】

科学館長    （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５号「川口市立学校における独立行政法人日本スポーツ振興センタ

ー共済掛金の徴収に関する規則について」を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    規則制定の経緯は。

学校保健課長  これまでは、年度ごとに保護者負担額を決定していたが、この規則を定め

ることにより、その運用を明確化するものである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５号「川口市立学校における独立行政法人日本スポーツ振興センタ

ー共済掛金の徴収に関する規則について」を案件のとおり可決する。
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７ その他

（１）令和４年川口市はたちの集い結果報告について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）芝公民館の休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

ＧＩＧＡスクール端末の予備機について

【説 明】   

庶務課長    （端末の破損等による予備端末の不足が見込まれることから、ＧＩＧＡス

クール端末の予備機を６００台追加購入することについて説明を行った。）

【質疑応答概要】

菅原委員    端末の破損等はどのようなものか。

庶務課長    机上や教室移動時に落下させたことによる本体や液晶画面の破損、電源の

故障等である。

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後４時０４分）


